

13 de diciembre

Cuando la multitud vio lo que Pablo había hecho, alzaron la voz, diciendo en el idioma de Licaonia: Los dioses se han hecho semejantes a hombres y han descendido a nosotros. Y llamaban a Bernabé, Júpiter, y a Pablo, Mercurio, porque este era el que dirigía la palabra. Y el sacerdote de Júpiter, cuyo templo estaba en las afueras de la ciudad, trajo toros y guirnaldas a las puertas, y quería ofrecer sacrificios juntamente con la multitud.

Hch 14:11-13

Toy es martes 13 y en muchos países se piensa que es un día de mala suerte, así como el viernes 13.

¿Pero de dónde surge esta superstición?

Tiene varios orígenes uno de los posibles se encuentra en el pasaje bíblico de la última cena en la que Judas traiciona a Jesús, ya que Judas era considerado el apóstol número 13.

También porque al mismo tiempo el día martes por origen latino se relaciona con el Dios Marte, Dios del panteón Romano de la guerra y símbolo de la destrucción, la relación del día martes y el número 13, se conjuntan en la traición y la destrucción.

También en la biblia en el capítulo 13 del Apocalipsis del apóstol Juan se habla de la bestia de siete cabezas, obviamente se hacía referencia a Roma y sus 7 colinas, pero se hace referencia a ello en el capítulo 13 y los supersticiosos se preguntan, ¿por qué no en el 12 o el 14?

En la cultura judía se hace referencia a los 13 espíritus de la Cábala, nacido esto del pensamiento esotérico que está directamente relacionado con los esenios y el judaísmo jasídico.

Una de las creencias más atendidas en la antigüedad está relacionada con la caída de Constantinopla en un martes 13 del año de 1453, uno de los imperios más grandes del mundo quedó reducido a cenizas.

Una combinación con el viernes 13 tiene su origen allá por el 13 de octubre de 1307, un día viernes, el

ReyFelipeIV(Felipeelhermoso) deFranciaordenó la detención de los caballeros Templarios. Estos fueron torturados por la Inquisición, acusados de herejía, sodomía y de haber escupido sobre la cruz, muchos obtuvieron muertes horrendas entre ellos Jacques Bernard de Molay, gran maestro de los templarios, quien estando en la higuera profirió una maldición que versa:

"Dios sabe quién se equivoca y ha pecado y la desgracia se abatirá pronto sobre aquellos que nos han condenado sin razón. Dios vengará nuestra muerte. Señor, sabed que, en verdad, todos aquellos que nos son contrarios, por nosotros van a sufrir Clemente, y tú también Felipe, traidores a la palabra dada, ¡os emplazo a los dos ante el Tribunal de Dios!... A ti, Clemente, antes de cuarenta días, y a ti, Felipe, dentro de este año..."

Maldición que se cumplió con exactitud.

Lo cierto es que este día martes 13 así como el viernes 13, son temidos por muchos como si algo terrorífico fuese a suceder y muchos prefieren no pensar en ello aunque muy en su interior el miedo se apodera de sus mentes.

Sea cierto o no lo de la mala suerte en un martes 13 o viernes 13 debemos guardar nuestras reservas...

Por si acaso...

